

Änderung Gymnasiumsverordnung; Definitive Einführung des Schwerpunktfachs Englisch

Änderung vom 21. November 2017

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn
gestützt auf § 2 Absatz 4 des Mittelschulgesetzes vom 29. Juni 2005¹⁾

beschliesst:

I.

Der Erlass Verordnung über die gymnasialen Maturitätsschulen (Gymnasiumsverordnung; GymV) vom 30. Juni 1997²⁾ (Stand 1. August 2015) wird wie folgt geändert:

§ 5 Abs. 1

¹⁾ Aus dem folgenden Angebot ist ein Schwerpunktfach auszuwählen, das während der ganzen Ausbildungszeit zu belegen ist:

- i) *(geändert)* Musik;
- j) *(neu)* Englisch.

II.

Keine Fremdänderungen.

III.

Keine Fremdaufhebungen.

¹⁾ BGS [414.11.](#)
²⁾ BGS [414.114.](#)

IV.

Die Änderung tritt am 1. August 2018 in Kraft. Vorbehalten bleibt das Einspruchsrecht des Kantonsrates.

Solothurn, 21. November 2017

Im Namen des Regierungsrates

Dr. Remo Ankli
Landammann

Andreas Eng
Staatsschreiber

RRB Nr. 2017/1948 vom 21. November 2017.

Veto Nr. 406, Ablauf der Einspruchsfrist: 22. Januar 2018.